

**SENTIDO COMÚN**  
NEGOCIOS, ECONOMÍA, MERCADOS

## S&P reafirma calificación, perspectiva de Televisa tras acuerdo con Univision

Sentido Común

El acuerdo con Univision representará el pago en efectivo de tres mil millones de dólares a Televisa que utilizará principalmente para reducir su deuda. Foto Grupo Televisa

S&P Global Ratings, una agencia calificadoradora, confirmó su calificación y perspectiva negativa para Grupo Televisa, un operador de telecomunicaciones que esta semana anunció la fusión de su negocio de contenidos con Univision.

La calificadoradora consideró que la reafirmación de su calificación refleja su opinión de que a pesar de que se espera que con la operación Grupo Televisa mejore sus indicadores de apalancamiento, esto no compensará el debilitamiento del perfil de riesgo de negocio, dijo S&P, en un comunicado.

"Esperamos revisar la perspectiva en los próximos 12 meses, ya sea mediante una acción de calificación del soberano o luego de la finalización de la transacción", agregó S&P, en el comunicado.

Actualmente la calificación crediticia de S&P para Grupo Televisa es de BBB+, el ante penúltimo escalafón dentro del nivel de grado de inversión.

El acuerdo con Univision representará el pago en efectivo de tres mil millones de dólares a Televisa que utilizará principalmente para reducir su deuda, con lo que la empresa busca bajar la razón de apalancamiento neto de la deuda de Televisa disminuirá a menos de dos; mientras que sus activos y pasivos denominados en dólares estadounidenses se equiparán.